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Betreff:
Wie weiter mit dem Buga-Aussichtspunkt?
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Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Kleinen Anfrage Drs. 21/SVV/0720 schrieb die Verwaltung, dass die Buga-Aussichtspunkt in der 
Feldflur nur eine der sanierungsbedürftigen Grünanlagen und Spielplätze in der Landeshauptstadt ist 
und es derzeit geprüft wird, ob und wann die Terrasse wieder in den ursprünglichen Zustand 
hergestellt werden kann oder ob sie umgestaltet oder rückgebaut wird. Dies hängt insbesondere von 
den finanziellen Mitteln ab, die im Haushalt zur Verfügung gestellt werden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie sieht der Kostenvergleich zwischen Sanierung und Rückbau der Terrassen aus?
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